

Zur Tageslosung vom 26. Juni 2022

König David war ein begabter Sänger. Aber in seiner Familie war Streit. Aus Hass und Rache erschlug ein Sohn seinen Stiefbruder und er selbst musste von einem seiner eigenen Söhne fliehen.

Immer wieder stehen Menschen – auch Menschen, die Gott vertrauen – in scheinbar ausweglosen Situationen.

Die Verzweiflung flüstert: Leg dich hin, gib auf und wünsche dir zu sterben.

Die Hektik ruft: Tue mehr, rede mehr, arbeite länger, kämpfe weiter.

Aber der Glaube hört nicht auf Verzweiflung und Hektik. Glaube lebt aus dem Vertrauen.

Die Losung für heute ermutigt uns: „Gott, der du uns viel Angst und Not hast erfahren lassen, du wirst uns wieder beleben (Psalm 71:20).

Gott ist in Ihrer Not an Ihrer Seite. Gott ist an unserer Seite. Er hört uns.

⇒ Können sie Ihre Angst und Not vor Gott klagen? Klagen macht dem Herzen Luft.

⇒ Und bin ich bereit, über dass, was zerbrochen ist und mir schmerzt zu trauern?

Wer Not und Leid betrauert, kann wieder offen für Neues sein.

Aber ohne Trauer bleiben unsere Gedanken in der Vergangenheit und Bitterkeit stecken.

Ihnen einen gesegneten Tag, an dem sie aus der Beziehung zu ihrem Gott vertrauen und Perspektive für den Alltag schöpfen.

Ihr Matthias Scheitacker